



Conseil de sécurité

Distr. générale
21 février 2019
Français
Original : arabe

Lettres identiques datées du 19 février 2019, adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent de la République arabe syrienne auprès de l'Organisation des Nations Unies

D'ordre de mon gouvernement, je porte à votre attention les importantes informations ci-après :

Le régime qatarien continue de soutenir ouvertement le terrorisme en République arabe syrienne, en violation flagrante et constante de la Charte des Nations Unies, des dispositions du droit international et de l'ensemble des résolutions et instruments internationaux relatifs à la lutte antiterroriste. Il a annoncé, il y a quelques jours, avoir remis 2 millions de dollars aux Casques blancs, affiliés à l'organisation terroriste Front el-Nosra, par le truchement du soi-disant Fonds du Qatar pour le développement, société écran impliquée dans le financement du terrorisme et le blanchiment d'argent. Des gouvernements de pays occidentaux, notamment les États-Unis d'Amérique, le Canada, la Grande-Bretagne, la France et l'Allemagne, ont également apporté une aide financière et logistique aux membres de ce groupe terroriste.

L'obstination du régime qatarien à appuyer et à financer des organisations terroristes prenant pour cible le peuple syrien, notamment Daech et le Front el-Nosra, inscrites sur la liste des entités terroristes tenue par le Conseil de sécurité, prouve son implication directe et traître dans l'effusion de sang d'innocents ainsi que sa volonté de recourir au terrorisme au service de vils objectifs politiques et de poursuivre son ingérence destructrice dans les affaires intérieures de nombre d'États, afin de porter atteinte à leur sécurité et à leur stabilité.

La République arabe syrienne considère que, par le geste qu'il vient de poser, le Qatar soutient encore publiquement le terrorisme sur le sol syrien et tente en vain de redorer le blason des Casques blancs, après qu'il a été clairement établi que ce groupe terroriste affilié au Front el-Nosra n'était rien d'autre qu'une entité terroriste portant la marque sanglante de la terreur en Syrie, où ses membres participent à des actes dirigés contre des civils et des militaires, tout en tentant de faire croire qu'ils sont engagés dans des activités de défense civile humanitaires en s'efforçant de produire des vidéos, d'inventer des scénarios, de concocter des mensonges et de recruter des témoins oculaires sur le prétendu dossier chimique syrien. Ils agissent sous la direction des États qui ont parrainé ce groupe terroriste depuis le début de la crise en Syrie, simplement pour changer le cours des événements, induire en erreur l'opinion publique, ternir l'image des autorités et couvrir les agressions commises par les États-Unis, la France et la Grande-Bretagne contre le pays.



La République arabe syrienne demande au Conseil de sécurité et à ses comités et équipes chargés de la lutte contre le terrorisme d'assumer leurs responsabilités au regard de la Charte des Nations Unies et des nombreuses résolutions du Conseil relatives à la question en prenant immédiatement des mesures fermes pour empêcher le régime qatarien de continuer de financer les organisations terroristes sur son territoire et pour l'amener à répondre de son soutien constant aux organisations terroristes et des crimes commis contre des innocents et à cesser ses violations du droit international, de la Charte des Nations Unies et des résolutions du Conseil sur la lutte contre le terrorisme, en particulier les résolutions [1267 \(1999\)](#), [1373 \(2001\)](#), [2170 \(2014\)](#), [2178 \(2014\)](#), [2199 \(2015\)](#) et [2253 \(2015\)](#), ainsi que de la Stratégie antiterroriste mondiale des Nations Unies.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent
(*Signé*) Bashar **Ja'afari**
